

# UNE QUATRIÈME PLACE PORTEUSE D'ESPOIRS POUR ANDY RATEL EN BELGIQUE

## IAME Series Benelux (4/5) à Genk / Belgique

Ce n'est pas pour rien que le circuit de karting situé à Genk en Belgique est baptisé "Home of Champions". De Jenson Button à Max Verstappen, en passant par Charles Leclerc, les plus grands pilotes de Formule 1 s'y sont illustrés alors qu'ils n'étaient encore que de jeunes kartmen. Le célèbre complexe sportif est actuellement en pleine effervescence, avec deux grandes épreuves successives à son calendrier.

Avant le final de la IAME Euro Series programmée du 25 au 27 août, qui verra Andy Ratel évoluer parmi les favoris, Genk a accueilli 300 pilotes la semaine précédente pour la 4e et avant-dernière épreuve de la IAME Series Benelux. Riche de 107 engagés, la catégorie X30 Senior dans laquelle évolue le jeune espoir français lui a encore permis de se mettre en valeur. Auteur d'un impeccable sans-faute des chronos à la finale, Andy Ratel est remonté à la 4e place avec talent et détermination.

Infatigable leader de son équipe au sein de la formation KBK Compétition, Andy Ratel a évolué tout au long du meeting aux avant-postes au volant de son châssis Alonso Kart by KR. 25e aux chronos, Andy a cherché à gagner des places dans chacune de ses cinq manches de qualification et il a rempli sa mission avec beaucoup d'assurance. *"Ce ne fut pas facile, car nous avons connu un épisode pluvieux et il a vraiment fallu éviter de commettre la moindre faute, même quand les conditions d'adhérence étaient limitées. J'étais plutôt content d'être revenu 9e à l'aube de la finale,"* commentait Andy.

Sur une piste redevenue sèche, Andy réalisait un excellent départ et se retrouvait rapidement parmi un groupe de 6 pilotes capables de monter sur le podium. *"Nous roulions tous sur un rythme similaire. Ce fut un combat de tous les instants dans lequel il fut difficile de gagner des positions. La bagarre pour la 4e place a été âpre et lorsque j'ai enfin pu sécuriser cette position, les trois premiers étaient d'atteinte. Dommage, car je suis persuadé qu'il était possible de faire mieux."*

*"N'ayant pas participé à toutes les courses de la IAME Series Benelux, je n'étais pas là pour me battre pour le classement général. L'objectif était surtout de me jauger à une semaine de la IAME Euro Series, véritable "Championnat d'Europe" de la catégorie X30 Senior. Avec cette 4e place et le niveau de performance que j'ai démontré, le bilan de cette épreuve reste extrêmement positif. Je remercie tout mon entourage technique et mes partenaires pour leur soutien."*

**Rendez-vous, toujours à Genk, du 25 au 27 août 2023 pour la 4e et dernière épreuve de la IAME Euro Series.**

